

Nuestra Página

EL CENTENARIO DE JOSÉ ANGEL MONTERO

La Junta Homenaje al célebre músico nacional en el centenario de su natalicio, dispuso la celebración de diversos actos, el primero de los cuales es un concierto en la Escuela Nacional de Música y Declamación, que se celebrará esta tarde a las 5, de acuerdo con el siguiente programa:

1º—Apertura del Acto por el Presidente de la Junta Mons. Dr. J. M. Pellín.

2º—Francisco de P. Aguirre.—Marcha-conjunto para cuerda sola, por los señores Rómulo Ribera, Manuel Bosch, Teófilo Hernández M., Carlos U. Blanco, Pedro Arcila Ponte, Jesús Noguera, César Travieso, Miguel Rivera, Constantino Schegoleff y Juan M. Tovar.

3º—José Angel Montero.—Meditación.—Dúo para violín y piano por los señores Rómulo Ribera, Gabriel Montero y Andrés Delgado Pardo.

4º—Salvador Llamozas.—Noches de Cumaná.—a) Plegaria del Terremoto, b) Canción del Manzanares, ejecutado por el señor A. J. Ramos.

5º—José Angel Montero.—Bone Pastor.—Dúo para sopranos por las señoritas María Cristina Porras y María Luisa Betancourt acompañadas por la señorita María Irazábal.

6º—Francisco Medina.—Fantasía "Passionata", inspirada en el verso del 5º canto de la Divina Comedia de Dante: "Amor, che a nullo amato amar perdona", para violín solo, ejecutado por su autor.

7º—Andrés Delgado Pardo.—Capricho para piano, ofrenda a la memoria del egregio compositor José Angel Montero, ejecutado por su autor.

8º—Andrés Bello.—Recitación por la niña Magdalena González.—José Angel Montero, Trio sobre aires nacionales, para violín, violoncelo y piano, ejecutado por los señores Rómulo Ribera, Carlos Añez y A. J. Romero.

Serenata de Schubert.—Danza por la niña Magdalena González.

9º—José Angel Montero.—Cavatina para soprano, de la ópera "Virginia", cantada por la señorita Nati Mata, acompañada al piano por la señorita María Irazábal.

10.—José Angel Montero.—Preludio de la ópera "Virginia", reducción del autor para violín y piano, ejecutada por el señor Gabriel Montero, acompañado al piano por el profesor Andrés Delgado Pardo.

José Angel Montero.—Domine.—Canto por la señorita Felicia Rodríguez, acompañada por la señorita María Irazábal.

11.—Pedro Elías Gutiérrez.—"Visión de Gloria", solo de violoncelo por el señor Constantino Schegoleff, acompañado por un conjunto de cuerdas.

Discurso de Orden por el Comendador Dr. J. M. Núñez Ponte.

12.—Conjunto de Cuerdas.—Marcha "Centenario José Angel Montero", por el maestro Pedro Elías Gutiérrez, a la memoria del gran compositor venezolano.

En la Plaza Bolívar, mañana a las 10 y media a. m. Retreta por la Banda Bolívar bajo la dirección del profesor Santiago Burguillos, quien consagra ese acto a la memoria del gran compositor.

Esta retreta finalizará con la marcha del inmortal compositor José Angel Montero "Los Grandes Hombres", aún inédita.

A las 8½ p. m. Gran concierto por la Banda Marcial, dirigida por el maestro Pedro Elías Gutiérrez, quien en homenaje al ilustre compositor venezolano José Angel Montero dedicará dicho concierto.

Programa:

1º—José Angel Montero. Fuego a pié firme. Marcha.

2º—Pedro Arcila Ponte. Caracas Gentil. Paso doble.

3º—José Angel Montero. "Virginia". Opera. Romanza y valse.

4º—P. E. Gutiérrez. Alma de Raza. Selección. Revista venezolana.

5º—Aguirre. Llanero del Llano adentro. Joropo.

6º—Salvador Llamozas. Capricho Popular.

7º—Feliche. Adelante. Paso doble.

8º—Villena. Galerón.

9º—Gutiérrez. El Llanero. Corrió.

Nota.—La Banda Marcial estrenará los instrumentos que le ha donado el Gobierno Nacional.

En la Basílica de Santa Ana, el lunes 3 de octubre próximo a las 10 a. m., solemne funeral en el cual pontificará Su Excelencia Monseñor Felipe Rincón González, Arzobispo de Caracas. Asistirán los Excmos. Sres. Dres. Lucas Guillermo Castillo, Obispo de Coro, Alonzo Nistal, Vicario Apostólico del Caroní y Monseñor Basilio De Sanctis, Consejero de la Nunciatura.

Requiem y Gradual por el maestro Pedro Elías Gutiérrez, dirigidos por su autor.

Ofertorio, Sanctus, Benedictus, Agnus Dei, una de las grandes obras de José Angel Montero, dirigida por su sobrino Gabriel Montero.

Responso por Carlos María Montero y Elegía de Ignacio Bustamante dirigidas por Gabriel Montero L.

Terminado el acto, la Banda Bolívar, bajo la dirección del profesor Santiago Burguillos, ejecutará la Marcha "Los Grandes Hombres", de José Angel Montero.

La Broadcasting Caracas, mañana a las 4 de la tarde, rendirá también su homenaje al maestro Montero, con un selecto programa, en cuyo desempeño tomarán parte valiosos elementos de nuestro mundo artístico.

Los conciertos musicales de la Banda Presidencial, dirigida por el profesor Román Maldonado, en la Plaza de El Valle, y de la Banda Oficial del Estado Miranda, dirigida por el profesor D. Martucci, en la Plaza de Los Teques, estarán igualmente dedicados a la memoria de Montero.

En las vecinas poblaciones de Petare y Guatire también habrá diversos actos recordatorios del gran artista venezolano.

ASOCIACION DE ESCRITORES Y PERIODISTAS VENEZOLANOS

El pasado jueves 29 de setiembre, a las cinco y media de la tarde, previa convocatoria, se llevó a efecto en las Oficinas de nuestro apreciado colega "El Sol", la reunión semanal de la Asociación de Escritores y Periodistas Venezolanos.

Presidió el Vicepresidente, señor José Nucete Sardi.

El Secretario dió lectura al acta de la sesión anterior.

Se dió también lectura al informe presentado por la Comisión nombrada al efecto, sobre las bases a que estarán sometidos los trabajos para la Antología que lanzará la Asociación.

Puesto en consideración dicho informe, acordándose la oportuna publicación de dichas bases, junto con la lista de los miembros fundadores y activos, para los que reserva la Sociedad las páginas de dicha Antología.

Igualmente, se resolvió publicar en breve, un extracto de los estatutos, a fin de que sean conocidos de todos los periodistas y escritores venezolanos que quieran adherirse a la Asociación.

Fueron expuestos y aceptados nuevos socios, de cuyas adhesiones tomó cuenta la Directiva.

Se fijó el jueves próximo para nueva reunión y no habiendo más de qué tratar, se levantó la sesión.

COMIDA DE "LA PRUDENCIA" EN HONOR DE LA PRENSA

La noche del jueves, el señor Pedro Gatell, manager de la Compañía de Seguros de Vida "La Prudencia", obsequió a los periodistas con una comida en los salones de "La Suisse".

Cocteles, vinos, champañas, enmarcaron el exquisito menú, salpicado del ambiente por la charla cordial y regocijada.

ELITE estuvo también representada y brindó por la ventura personal del señor Gatell y por la prosperidad de la Empresa que representa.